航空自衛隊 創設60









航空中央音楽隊による60周年記念曲の演奏

われた。式典は国歌斉唱から始まり、次いで志半ばでその職に殉じた403柱に対して黙祷、空幕長式

齊藤治和航空幕僚長は「60周年は人間の年齢で言うと還暦に当たりますが、還暦とは、起算点と なった干支に戻ること。とされており、言い換えれば、不変の原点に戻る時なのだと思います。この節目に あたり、私共は、不変の原点に立ち返りつつ、自らの役割を十分に果たすための見直しや改革を含む、 隊と共にがっちりとスクラムを組み、我々が生まれ育ったこの素晴らしい日本、日本の平和と安全を蒼き大

諸君に心から敬意を表するとともに、これまでの成果も生かしつつ、今一度、航空自衛隊に課せられた使 命を自覚し、次の60年に向けて一層任務に邁進されることを望む」などと訓示した。

正面に向かい右側に、全国73ヶ所全ての基地・分屯基地から最低1人は出席という部隊等代表が 並んだ。統制のとれた動作とその音。白手袋をはめた全員の統一された手の動きがとても美しかった。

式典が終わると、場所を航空総隊司令部飛行隊に移し「祝賀レセプション」が行われた。厳粛だった 式典とは雰囲気も変わり、一気に華やかな雰囲気に。招待客らに接待をしながらも、久しぶりに会う仲 間・先輩・後輩らと懐かしそうに話に花を咲かせていた。

60周年のために作曲された記念曲、行進曲「青空」(航空中央音楽隊 和田信2空曹作曲)と同じく 「風薫る」(航空中央音楽隊 田中裕香空士長作曲)が航空中央音楽隊の演奏により花を添えた。ま

7 パー・アンプライン 13・2・28)延長45(~ 13・2・28)延長

でするミサイル発射事案に係る検証及

モール統合ミッション(UNMIT)へのわが国の派遣期航空総隊司令部、横田移転8先遣隊出国

製造等に係る国内企業の参画についての内閣官房長官談話数、辺野古環境影響評価やり直し訴訟判決法等の一部改正法の一部(航空手当関係)施行アにおける能力構築支援事業を開始りアからわが国に輸送(1・24帰国)

し監視隊(UNDOF)への自衛隊部隊等の派遣終

ム運用隊の新編 『生隊の航空支援集団への隷属替え 国際緊急援助活動に伴う航空機派遣(3·25帰国) 「基地防空用地対空誘導弾(初号機)配備

国際緊急援助活動に伴う航空輸送(~ 11・20)国籍不明の無人機(推定)の飛行を確認統官の新設

航空支援集団隷下から航空総隊の直轄部隊に移動 啄旗返還式) (MINUSTAH)への自衛隊部隊等 ンドで発生した地震に対し、国際緊急援助隊派遣2・5~2・4)







シにおける洪水に際し、ヘリコプターによる空輸活動を実施別群第6高射隊(芦屋)にペトリオット(PAC-3)配備儞隊6里基地、滑走路民間共用開始個隊第1補給処事務用品談合事案調査・検討委員会設置地震に関する対応実施



5月24日、入間市市民会館で「航空自衛隊創設60周 年記念中央式典 祝賀コンサート」が行われ、航空中 央音楽隊 (隊長・水科 克夫2空佐) が約1000人を前 に演奏した。2部構成になっており第1部は水科隊長指 揮による「ホーム・クラシック名曲選」。第2部は、航空中 いた観客も第2部では、身体を動かし口を動かす姿も見 られた。演奏の最後には、観客も一緒に「翼を下さい」と 航空自衛隊歌「蒼空遠く」を歌うというプログラムにはな い演出も。会場が一丸となって「航空自衛隊創設60周

蒼き空を 明日へつなぐ

空将補)の横内秀樹技官。横内技官は、子どもの頃 三沢基地航空祭で見た「ブルーインパルス」に憧れ 技術技官となった。キャッチフレーズ募集の文字を見 た時、「大空を見上げた男の子(多分幼い頃の自分) がブルーインパルスを見ている構図と絆という言葉 が浮かんでキャッチフレーズを作ったが、記念ポス ターを見た時に、自分の構図に近かった事にビックリ した」と言う。





NUSTAH)へ自衛隊部隊の派

安定化ミッション(MIL)

『遣(~ 10・17) ででいる では、「おける漂流木の回収に係る災害派遣(~10・2) ではる漂流木の回収に係る災害派遣(~10・2) でいる 自衛隊行動命令発令

(支援特措法に基づく空自派遣輸送航空隊帰国ンミッション(UNMISS)へ自衛官派遣(~ 11・9・30)4手・宮城内陸地震に係る災害派遣(~ 8・2)

||潟県中越沖地震に係る災害派遣(~ 8.2)||ン施設での空自管制官の併置開始

ション(UNMIN)へ軍事監視要員として自衛官を派遣、基地に初のペトリオット(PAC-3)配備 国連ネパールイル等に対する破壊措置に関する緊急対処要領作成

車への支援継続 「自イラク派遣部隊の活動終結決定。空自部隊は国連及び部隊を派遣(~ 6·22) 一部隊を派遣(~ 6·22) 「会議の話動終結決定。空自部隊は国連及びが終るでは、一個では、一個では、 1 では、 1 では、 2 では、 2 では、 3 では、 3 では、 4 では、 5 では、 5 では、 6 では、 6 では、 7 では

いて」安全保障会議及び閣議決定・サイルに関する日米共同・サイル防衛用能力向上型迎撃ミサイルに関する日米共同自衛隊部隊を派遣(~ 12・2 帰国完了)自衛隊部隊を派遣(~ 12・2 帰国完了)自衛隊部隊を派遣(~ 3・23帰国完了) 人等輸送として、イラクからクウェートへ邦人10名を輸派遣輸空隊本隊に派遣命令(1・22出発) 地震に伴う災害派遣(~ 1:1)衛隊50周年記念式典

5・1・1~ 1・2) 「一年では、国際緊急援助法に基づく援助物資の、対のでは、国際緊急援助法に基づく援助物資のでは、関議決定)では、国際緊急援助法に基づく実施要網を策定が、政府決定では、国際緊急援助法に基づく実施要網を策定が専門調査団をイラクに派遣

支援派遣撤収業務隊による撤収業務の終結に関す・アデン湾における海賊対処のため準備命令発出(百里)、沖縄配備